

La direction de

Kuoni Voyages

et ses collaborateurs ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Maurice BACZYNSKI

Monsieur Baczynski dirigeait la succursale de Kuoni Voyages située à la rue Chantepoulet, à Genève, depuis 1999.

Durant toutes ces années, Monsieur Maurice Baczynski a toujours été apprécié de ses collègues et clients, avec qui il a su tisser des liens très étroits.

La direction de Kuoni Suisse est très affligée par la perte de son fidèle collaborateur et souhaite à sa famille beaucoup de courage et de force en ces heures difficiles.

Genève, le 17 novembre 2009.